



# *austriatech*

DI Wolfram Klar

*„Vertrauen, Zutrauen und Erwartungen an Automatisierte Mobilität“*

*Die Erwartungen an die Automatisierung im Verkehrssystem sind sehr vielfältig und betreffen u.a. die Mobilität, Umwelt, Raum-/Stadtplanung, aber auch die Verkehrssicherheit.*

*Wichtig ist eine Betrachtung des Mobilitätssystems als Ganzes sowie die Festlegung eines gemeinsamen Zeit- und Planungshorizonts.*

*Automatisierte Mobilität soll kein „Aufpreisextra“ sein, sondern ein Baustein im Gesamtsystem.*